



# Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Giat Patroli Demi Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jun 12, 2024 - 09:01



*Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Giat Patroli Demi Keamanan Lingkungan*

Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak. Dalam upaya menjaga keamanan dan

ketertiban di lingkungan sekitar, BRIPKA DADI RUSTIGARI dan BRIGADIR PRIMA ANUGRAH memimpin kegiatan patroli dengan penuh semangat.

Pukul 22.00 WIB, keduanya melangkah dengan mantap memasuki wilayah hukum Polsek Parakansalak. Tak hanya sekedar melintasi jalanan, mereka berdua melaksanakan patroli dengan penuh perhatian terhadap sekeliling. Mereka bukan sekedar penjaga keamanan, tetapi juga mitra setia masyarakat dalam menjaga ketertiban.

Dalam perjalanan, Bhabinkamtibmas aktif mengajak masyarakat untuk ikut serta dalam ronda malam. Kehadiran mereka bukan sekedar simbol, tetapi menjadi bentuk nyata bahwa keamanan adalah tanggung jawab bersama. Setiap sudut jalanan dijelajahi dengan seksama, antisipasi terhadap kemungkinan-kemungkinan yang tidak diinginkan menjadi prioritas utama.

Kesadaran hukum juga menjadi fokus dalam kegiatan patroli ini. Bhabinkamtibmas dengan tegas menghimbau masyarakat untuk melaporkan segala dugaan pelanggaran hukum atau kejadian mencurigakan ke pihak berwenang. Melalui pesan yang jelas, mereka mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Hasil dari kegiatan patroli ini tak sekedar mencapai tujuan, tetapi juga menciptakan suasana yang kondusif. Dalam kegelapan malam, kehadiran Bhabinkamtibmas memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Dengan begitu, kembali terbukti bahwa kerja keras dan komitmen dari tim Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak menjadi pilar utama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tersebut.

Dokumentasi yang terlampir menjadi saksi bisu akan dedikasi mereka dalam menjalankan tugas tersebut. Kehadiran mereka di setiap sudut jalanan adalah bukti nyata bahwa keamanan adalah hak bersama yang harus dijaga bersama. Hormat kami,